



Kegeln, Kochen, Karaoke

ImageSprockhövel

Hoch her ging es beim ersten Kegeltreff der Flüchtlingshilfe nach der Sommerpause.

Flüchtlingshilfe-Treffs wieder aktiv

23.Dez.2022

Die Aktivitäten im Freien sind mit dem Sommer ausgelaufen, nun sind die vielfältigen Treffs der Flüchtlingshilfe wieder aktiv. Den Anfang machten die Kegler. Gekegelt (siehe Bild) wird wieder an jedem vierten Samstag im Monat für drei Stunden von 19 bis 22 Uhr im Rainbowpark in Wuppertal (außer an Heiligabend). Dort werden Teams aus-

gelost. Wer ein Spiel gewinnt, holt ein Sternchen für sein Team. Besonders beliebte Kegelspiele sind hohe und niedrige Hausnummer, Totenkiste oder Tannenbaum.

Neben dem Kegeltreff sind auch alle anderen Treffs wieder angelaufen. Jeden Montagmorgen von 9 bis 11.30 Uhr ist

Frauentreff mit Frühstück im MachMit, jeden zweiten und vierten Dienstag im Monat von 17.30 bis 20 Uhr Männertreff. Außerdem laufen wieder alle Hobbytreffs vom Nähen und Basteln übers Kochen, Darts'n'Drinks bis hin zur Frauen-Karaokegruppe. Genaueres unter www.fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de.